

Vereinsleben

Copper City Pioneers e. V.



Der Verein „Copper City Pioneers e. V.“ gründete sich im Oktober 1985. Stolberg ist eine Stadt, in der früher die Kupferbearbeitung beheimatet war. Da zur Gründungszeit des Vereins in dieser Region der Begriff „Country“ noch zu den Fremdwörtern gehörte, fühlten sich die Mitglieder hier oftmals wie Pioniere. Verbunden mit ihrer Heimatstadt entstand so der Name „Kupferstädter Pioniere“, also stilecht ausgesprochen „Copper City Pioneers“.

Das Hauptinteresse galt damals und auch heute noch dem „Country- & Westerntanz“ und der Country-Musik. Das zeigt sich in den verschiedenen vereinsinternen und öffentlichen Aktivitäten über das ganze Jahr hinweg. Schauen Sie doch einmal zum Plausch zwischen Insidern und Neulingen vorbei. Interessierte, die einmal in die Countryszene mit Countrymusik und dem „Country & Westerntanz“ (Line-Dance: Einzelne Tänzer in Linie/Reihen „couple - dance“ Partnertänze, Kreistänze Country-Musik Traditionals, Bluegrass, Hillbilly, Country-Rock) reinschnuppern möchten, sind herzlich willkommen.

Mit einem Jahresbeitrag von 50 € können Mitglieder am wöchentlichen Tanztraining für traditionellen Linedance von „Renata und Lous“, unseren erfahrenen Line-

dance Teachern, jeden Freitag ab 20:00 Uhr auf der Copper-City-Pioneers Ranch teilnehmen.

Seit 2003 wird stetig an der Copper City Pioneers Ranch gearbeitet. Langsam wächst diese kleine Westernstadt



im Wald nahe Zweifall und es wird seither viel Zeit und Jedes Jahr wird hier das **Country- und Musikfestival** gefeiert und lockt viele Zuschauer und begeisterte Country-Fans an. Neben diesem großen Ereignis trifft man sich hier regelmäßig zum gemütlichen Zusammensein.

Doch auch Firmen und Vereine nutzen häufig das Gelände und mieten es für besondere Anlässe. Schlafmöglichkeiten bieten vier Schlafsäle, sowie eine Wiese zum Zelten.

Sensationelles Comeback der Copper City Pioneers Ranch:

Die Ranch lädt dazu ein, die Lust auf Linedance, Geselligkeit und das unvergleichliche Westernfeeling bei Country- und Westernfreunden aus dem Dornröschenschlaf zu wecken.

Der traditionsreiche Stolberger Country- und Westernclub öffnet die Tore seiner 8000 m² großen Ranch, um am **2. Wochenende im Juli 2025 mit einer Jubiläumsfeier** zum 40-jährigen Bestehen des Vereins auf internationaler Ebene zu feiern.

INFO

Copper-City-Pioneers Ranch
Werkstraße 74, 52224 Stolberg

www.copper-city-pioneers.com

Mitgliedsanträge bitte in Schriftform an:
info@copper-city-pioneers.com